



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

## [Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

# Fertigstellung der Straßenbauarbeiten an der Landesstraße L 2218

26.10.2023

Seit Ende Juli sanierte der Landkreis Schwäbisch Hall im Auftrag des Landes die Landesstraße 2218 zwischen Weckrieden und der Arena Hohenlohe.



Landratsamt Schwäbisch Hall

Die Arbeiten können am 27.10.2023 fertiggestellt werden und die Straße wird wieder für den Verkehr freigegeben.

Seit Ende Juli dieses Jahres läuft die Sanierung der L 2218 zwischen Weckrieden und der Arena Hohenlohe. Jetzt sind die Bauarbeiten an allen Abschnitten nahezu abgeschlossen und die Fahrbahn wird wieder für den Verkehr freigegeben. Die Sanierungskosten des rund 18 km langen Straßenabschnitts betragen rund 4,5 Millionen Euro. Die Kosten trägt das Land Baden-Württemberg. Abgewickelt wurde die Baumaßnahme vom Straßenbauamt des Landkreises.

Die Sanierung wurde im gesamten Streckenabschnitt über die gesamte Fahrbahnbreite vorgenommen. In einzelnen Teilbereichen wurden auch die tiefgehenden Schadstellen instandgesetzt. Ebenso wurden auch die Unfallschwerpunkte an der Allmerspanner Kreuzung und an der Arena Hohenlohe mit einer Lichtsignalanlage ausgestattet. Die Inbetriebnahme der Signalanlagen hängt noch von der Herstellung des Stromanschlusses ab. Die Arbeiten hierzu laufen derzeit. Durch die Ergänzung einer zusätzlichen Abbiegespur an der Arena Hohenlohe wird zudem die Kapazität des Knotenpunktes erhöht. Für die noch ausstehenden Restarbeiten an der Strecke muss die Verkehrsabwicklung noch mittels halbseitiger Sperrung und Ampelregelung erfolgen.

Die Arbeiten wurden von der ARGE Wolff & Müller Tief- und Straßenbau GmbH aus Waldenburg und der EUROVIA Bau GmbH aus Renningen durchgeführt.

„Durch das Engagement des Landkreises, der die Umsetzung der Maßnahme übernommen hat, konnte der für die Region bedeutende Abschnitt zügig saniert und die Verkehrssicherheit deutlich erhöht werden. Dies ist ein gelungenes Beispiel für eine gute und konstruktive Zusammenarbeit aller Beteiligten“, so Regierungspräsidentin Susanne Bay.

Die Fertigstellung war ursprünglich für Ende März 2024 geplant. Die Arbeiten konnten während der Abwicklung wesentlich beschleunigt werden, so dass eine frühere Verkehrsfreigabe möglich ist.

„Ich freue mich, dass die Sanierung früher als geplant abgeschlossen wird“, sagt Landrat Gerhard Bauer. „Die L 2218 ist eine der Hauptverbindungsstraßen in unserem Landkreis. Das haben insbesondere diejenigen gemerkt, die Umleitungen fahren mussten. Ich bedanke mich für die Geduld aller betroffenen Fahrerinnen und Fahrer.“

Quelle: Landratsamt Schwäbisch Hall

Straßenfreigabe der L 2218: v.l. Matthias Rettenmeier, Martin Menger (beides Mitarbeiter des Straßenbauamts), Regierungspräsidentin Susanne Bay, Landrat Gerhard Bauer, Finanzdezernent Werner Schmidt, Baureferatsleiter Heiko Engelhard, Stefan Heß, Abteilungspräsident der Abteilung 4 des Regierungspräsidiums. (jpg, 4 MB) (Quelle: Landratsamt Schwäbisch Hall)

Kategorie:

Aktuelle Meldung Abteilung 4 Regierungspräsidentin Straßenbau Verkehr